

Vorträge und Messe

Hobbyhistoriker befassen sich mit dem Thema Bürgerinitiative und Kulturgüter

Ortschronistentreffen

Heiligenstadt. Der Verein für Eichsfeldische Heimatkunde und das Stadtarchiv Heiligenstadt laden am Sonnabend, dem 27. Oktober, von 9 bis 12 Uhr in den Plenarsaal des Rathauses, Wilhelmstraße 50, zur Ortschronistenkonferenz ein.

Hauptthema des diesjährigen Treffens sind Bürgerinitiativen zum Erhalt von Denkmälern und Kulturgütern. Diesbezüglich werden Kurzvorträge zum Knorrchen Haus in Uder, zur mittelalterlichen Wehranlage in Volkerode, zur Dorfschule in Neuendorf und dem Kloster Reifenstein geboten. Außerdem können Referate zum Brehmer Heimatbuch sowie zum Gemeinde- und Kirchenleben im ländlichen Raum gehört werden, hieß es in einer Mitteilung des Vereins. Wie üblich bietet die Zusammenkunft aber auch Zeit zum Gedanken- und Erfahrungsaustausch, und eine Kauf- und Tauschbörse für heimatkundliche Literatur wird an diesem Vormittag ebenfalls nicht fehlen.



Gerhard Fromms Projekt „Alte Schule Neuendorf“ wird Samstag im Heilbad vorgestellt.

Vortrag

Heiligenstadt. Einen Vortrag zum Thema „Zwischen Weltkrieg und Diktatur – das Eichsfeld in der Weimarer Zeit“ hält Mathias Degenhardt am Donnerstag, 25. Oktober, um 19.30 Uhr im Alten Rathaus zu Heili-

genstadt. Zu der Veranstaltung lädt die Leiterin des Stadtarchivs, Anne Hey, ein.

Hubertusmesse

Hülfensberg. Am Sonntag, 28. Oktober, findet um 17 Uhr in der Wallfahrtskapelle auf dem

Hülfensberg die Hubertusmesse der Jägerschaft Heiligenstadt statt. Alle Jäger und Naturfreunde sind hierzu willkommen. Das Hochamt zelebriert Bruder Maximilian. Von den Jagdhornbläsern der Jägerschaften Worbis und Duderstadt wird der Gottesdienst gestaltet.